

Bogotá, D.C., 3 de noviembre de 2023

COMUNICADO

"Cristo nos ha liberado para que seamos hombres libres"

(Gálatas 5,1)

Los obispos de Colombia rechazamos todo secuestro. Hacemos un llamado a que prime el principio rector del valor de la vida y de la protección integral de la misma. Reiteramos que este es el momento para construir una sociedad más fraterna.

Nos unimos al clamor de la nación para que sea liberado el señor Luis Manuel Díaz y pueda retornar a su hogar en condiciones de seguridad. Esperamos que la pronta liberación anunciada por el delegado del ELN para el diálogo de paz con el Gobierno, acontezca de forma inmediata.

Como Iglesia, manifestamos nuestra cercanía a todas las familias de los secuestrados y a ellos mismos; los acompañamos con nuestros sentimientos de fraternidad y oración por su pronta liberación e imploramos la valiosa intercesión de la Virgen María en esta suplica al Señor.

Recordamos nuestra disposición a colaborar en aquello que sea necesario para que no haya ni un solo ser humano viviendo la inclemencia del secuestro. El Papa Francisco, en su visita a nuestro país, nos dijo: "La búsqueda de la paz es un trabajo siempre abierto, una tarea que no da tregua".

Original firmado

+ Luis José Rueda Aparicio Arzobispo de Bogotá y Primado de Colombia Presidente de la Conferencia Episcopal

+ Omar Alberto Sánchez Cubillos, OP Arzobispo de Popayán Vicepresidente de la Conferencia Episcopal

+ Luis Manuel Alí Herrera Obispo Auxiliar de Bogotá Secretario General de la Conferencia Episcopal